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"Estou ciente disso " Botelho sobre não ter apoio do PSD, caso fique
no UB
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O deputado Eduardo Botelho (ainda união Brasil ) e pré-candidato a prefeito de Cuiabá  disse ser natural a
declaração do presidente do diretório do PSD na capital o deputado Wilson Santos que disse na semana
passada que caso Botelho não se filie ao partido não teria o apoio do mesmo na disputa à prefeitura de
Cuiabá,  para Botelho o deputado Wilson Santos está correto quando faz essa declaração .” A gente tem que
ter lado,  ou eu fico no união Brasil ou vou para o PSD “ disse. 
Botelho espera que a definição no união Brasil sobre quem vai ser o candidato a prefeito seja resolvida a
mais breve possível.  “Temos que definir isso logo, para começar a trabalhar com os pré-candidatos a
vereadores para não prejudicar as candidaturas proporcionais” finalizou. 

 


